

## 南部支所通信

【発行】  
南部支所 TEL72-1236  
南部支所山南分室  
TEL77-2359

令和7年  
12月号

2025年も残りわずかとなりましたが、年始に立てた目標は達成できましたか？  
やり残したことがないように、また、2026年に良いスタートが切れるような締めくくり  
にしましょう♪

## 年賀状に思いを込めて

丹波市社協では、地域で一人暮らしの高齢者の皆さんに向け、毎年、年賀状をお届けする事業を行っています。

## 柏原地域

今年、柏原地域は柏原中学校の生徒と「お便りボランティアくるみ」と「男性料理教室ボタンの会」の皆さんのが年賀状の作成にご協力くださいました。

一枚一枚ていねいに色づけされた年賀状には、明るくやさしい気持ちが込められています。

「受け取った方が少しでも温かい気持ちになれば」という思いが伝わってくる仕上がりとなりました。

協力いただいた皆さんの温かいお気持ちが、受け取る方の心をそっと支えてくれることと思います。

ご協力いただき、誠にありがとうございました。



お便りボランティアくるみさん



男性料理教室ボタンの会さん



## 山南地域

山南地域では、山南中学校の生徒と上久下・久下・小川・和田地区ボランティアグループに年賀状の作成をご協力いただきました。

和田地区ボランティアグループの皆さんのが集まって年賀状作成されているということで見学させていただきました。

年賀状を受け取られた方のことを思いながら、スタンプなども使い、見て楽しくなるような年賀状を作成いただきました。

協力いただいた皆さんの気持ちが、素敵な年賀状とともに届くと思います。



年賀状を書いた後はゆっくりティータイム

## 当日の様子

# 大盛況！！

11月16日(日)JA丹波ひかみ「ふれあいまつり」山南会場にて山南福祉バザーを開会しました。

天候に恵まれ、当日は多数の方にお越しいただき、ご提供いただいた品物の売り上げは105,750円となりました。この収益金は翌年度の地域福祉活動に活用させていただきます。

地域の皆さん、民生委員児童委員、福祉委員、自治会長、山南ボランティア協議会など様々な方のご支援とご協力を賜り開催することができました。

本当にありがとうございました。



## あたたかい募金に感謝



柏原中学校 文化福祉委員の皆さん

10月1日より全国一斉に共同募金運動が始まり、住民の皆さんや企業、学校など“ふくし”に関心を持つ機会として様々な所で運動を行っています。小中学校や高等学校にもご依頼を行い、児童・生徒の皆様からもご協力をいただきました。集まった募金は小中学校等での福祉学習や認定こども園の保育材料の購入、ボランティアグループの活動の助成事業等に活用させていただきます。

柏原高校

柏原中学校 山南中学校

崇広小学校 新井小学校

小川小学校 和田小学校 上久下小学校 久下小学校

ご協力いただいている小中  
高校一覧（南部圏域のみ）



お礼

ご家庭にある食料品等をお預かりし、必要とする世帯へお届けする“しゃきょうたすけあいフードドライブ事業”を行いました。丹波市全体で75世帯170名へお渡しすることができました。物品収集や情報発信など、ご協力いただきました住民の皆さん、企業・法人の皆さんありがとうございました。